

02/02/2019

Copiapó: Cae líder de banda delictual que cometió diversos delitos de robo con intimidación

La Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) de la Fiscalía de Atacama formalizó el pasado jueves a tres imputados, dos hombres y una mujer, en contra de quien presentó cargos por su actuación en distintos delitos de robo cometidos en Copiapó. Conociéndose en esa audiencia que aún se buscaba a otros integrantes de esa agrupación criminal, entre ellos el líder de la banda.



De esta manera y luego de distintas diligencias investigativas ordenadas por

Sacfi, y que fueron llevadas a cabo por personal de la PDI, se concretó la detención de un sujeto de 19 años, quien de acuerdo a todos los antecedentes reunidos de cada uno de los delitos investigados, aparece como el líder de esta organización criminal.

En la audiencia de formalización de cargos, el fiscal jefe de Sacfi, Juan Andrés Shertzer, detalló cada una de las actuaciones ilegales del imputado, junto con explicar cómo la Fiscalía logró acreditar su participación en cinco delitos de robo con intimidación en que, junto al resto de los imputados ya en prisión, actuaban portando armas de fuego y armas blancas para impedir la reacción de sus víctimas a quienes sustraían dinero en efectivo y especies personales. “La investigación minuciosa que esta unidad investigativa de la Fiscalía logró desarrollar, permitió conectar los delitos y ubicar a los formalizados en los lugares en que éstos se cometían. Esta banda venía actuaba desde el mes de agosto del año pasado, contando con integrantes que tienen entre 18 y 30 años”, dijo el fiscal.

En la audiencia el fiscal Shertzer formalizó la investigación contra el detenido por su participación en cinco hechos, en los que cometió seis delitos de robo con intimidación uno de ellos en grado de tentado. Consiguiendo que el tribunal decretara su prisión preventiva al considerarlo un peligro para la seguridad de la sociedad, conociéndose que el detenido cuenta con antecedentes penales y que su carrera delictiva se extiende desde que tenía 15 años.

Con esta detención ya son cuatro los imputados privados de libertad, quedando desarticulada por complejo esta banda dedicada a la comisión de delitos de alto impacto en la ciudadanía de la capital regional.